
3 Pièces

86 m²

Réf. 85047882

685 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Superbe appartement situé dans l'une des plus prestigieuse résidences

historiques au cœur de Menton.D'une surface habitable de 87 m², il se

compose  d'une  entrée  avec  de  nombreux  rangements,  d'une  cuisine

moderne entièrement équipée et d'un espace de vie de près de 30 m²,

baigné de lumière et offrant une vue mer panoramique.Côté nuit :  une

chambre  spacieuse,  face  à  la  mer,  un  bureau  pouvant  servir  de

deuxième  chambre,  et  deux  salles  de  bains.Une  place  de  parking  et

une cave complètent ce bien.Un cadre de vie privilégié à 5 minutes du

centre de Menton et de ses plages. Honoraires à la charge du ...

Superb apartment located in one of the most prestigious historic residences in the

heart of Menton.With a living area of 87 sqm, it consists of an entrance with ample

storage,  a  fully  equipped  modern  kitchen,  and  a  living  space  of  nearly  30  sq  m,

bathed  in  light  and  offering  panoramic  sea  views.For  the  sleeping  quarters:  a

spacious  sea-facing  bedroom,  an  office  that  doubles  as  a  second  bedroom,  and

two  bathrooms.A  parking  space  and  a  cellar  complete  this  property.A  prime

residential location just 5 minutes from Menton's city center and beaches. Agency

fees payable by vendor - Montant moyen de ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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